



Walikota Lantik Asisten Sekda

JOGJA -- Di awal tahun 2011 ini, Walikota Yogyakarta Herry Zudianto kembali melantik dan mengambil sumpah pejabat eselon II, III, dan IV di lingkungan Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta. Sebanyak 22 orang dilantik Walikota, pekan lalu, di Pendopo Balaikota Timoho. Terdiri dari 5 orang pejabat menduduki eselon II, 7 orang pejabat eselon III, dan 10 orang pejabat eselon IV.

Pejabat eselon II yang dilantik, sebanyak 3 orang menduduki jabatan Asisten Sekretaris Daerah. Mereka adalah Ir Eko Suryo Maharsono MM menjabat Asisten Perekonomian dan Pembangunan, Dra Rr Titik Sulastri menjabat Asisten Administrasi Umum, dan Muhammad Sarjono SH menjabat sebagai Asisten Pemerintahan.

Eko sebelumnya menjabat sebagai Kepala Dinas Perumahan dan Prasarana Wilayah, Titik sebelumnya menjabat Kepala Dinas Pajak Daerah dan Pengelolaan Keuangan, dan Sarjono sebelumnya menjabat Asisten Perekonomian dan Pembangunan.

Sedangkan pejabat eselon II lainnya yang juga dilantik ada-

lah Arbak Yhoga Widodo SE MM sebagai Kepala Dinas Pajak Daerah dan Pengelolaan Keuangan menggantikan Titik Sulastri, serta Wahyu Widayat MSc MM yang menjabat Inspektur menggantikan Arbak.

Herry Zudianto meminta para pejabat yang baru dilantik untuk lebih mementingkan kepentingan negara di atas segalanya. Sumpah dan jajni yang telah diucapkan harus dipertanggungjawabkan kepada Tuhan, dalam bentuk pelayanan kepada sesama warga dengan mengedepankan totalitas, integritas, dan loyalitas yang tinggi.

"Jalankan tugas kalian dengan sebaik-baiknya. Saya tidak pernah minta apapun dari kalian. Yang saya minta adalah jalankan tugas dengan sebaik-baiknya, dengan totalitas, penuh integritas dan loyalitas, dan akhiri tugas itu dengan sebaik-baiknya pula," pesan Herry.

Herry juga meminta para pejabat yang dilantik ikut membantunya menyelesaikan tugasnya sebagai Walikota Jogja dengan khusnul khotimah (akhir yang baik). Masa tugas Herry sebagai walikota akan berakhir pada pengujung tahun ini. (fir)

Dihaturkan Kepada Yth. :

1. Walikota Yogyakarta
2. Wakil Walikota Yogyakarta
3. Sekretaris Daerah

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 12 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005